

SINNESWAND

für die Krippenkinder im Pavillon

Gerne würden wir den Kindern in unserem Kinderhaus noch mehr Sinnesanreize durch eine Sinneswand bieten. Besonders Kleinkinder sammeln mit allen Sinnen ihre ersten Eindrücke. Diese werden verfeinert und angeregt durch die verschiedensten Eindrücke. Optische, akustische sowie haptische Elemente sind bei Sinneswänden besonders vielfältig und daher lange interessant für die Kinder.

Sehr gerne würden wir mit der finanziellen Unterstützung eine Sinneswand für unser Foyer erwerben und diese Stück für Stück projektartig nach den Bedürfnissen der Kinder erweitern.

Ansprechpartnerin: Miri Möck
(Bereichskoordinatorin Pavillon)

